



Los trabajadores temen que estén en riesgo sus fuentes laborales.

Pesca industrial se moviliza contra el fraccionamiento

Dirigentes critican medida en merluza.

Ayer martes antes del Encuentro Regional de Empresas (Erede) trabajadores de la pesca industrial se manifestaron en las afueras del SurActivo. Jaime Foreman, presidente del sindicato de PacificBlu, alegó que las autoridades dicen fortalecer a la región en su fuerza de empleo,

sin embargo, serían estos mismos los que están implementando el fraccionamiento para la merluza. Comentó que el 70% del recurso iría destinado a la pesca artesanal, y que el otro 30% a los industriales. Esto último, dicen, podría poner en riesgo puestos de trabajo en la zona.